

Destacan intervención ante la Suprema Corte

Érika Hernández

TLAXCALA.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó ayer que su Gobierno "intervino" ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación para frenar un dictamen que ordenaba la devolución de 35 mil millones de pesos a ex accionistas de Grupo Modelo.

Al hablar sobre su compromiso de terminar con la corrupción, el tabasqueño relató ante cientos de simpatizantes y beneficiarios de programas sociales que "los de arriba" tenían una práctica para que se les devolvieran recursos del Impuesto sobre la Renta.

"Siempre metían denuncias en contra de Hacienda, contra el SAT, que se les tenían que devolver. Últimamente llegamos y había un litigio en la Suprema Corte para que se les devolviera a los que vendieron la empresa Modelo, que la vendieron en 260 mil millones de pesos.

"Estaban pidiendo algunos accionistas que como habían pagado Impuesto Sobre la Renta que se les devolviera y ya estaba un proyecto en la Suprema Corte a favor de que se les devolviera e intervinimos, y ¿saben qué?, se cambió la resolución y no se va a devolver ese impuesto", explicó.

De haber perdido ese litigio, el cual calificó como "corrupto y tramposo", el Gobierno federal hubiera perdido 35 mil millones de pesos .

"Todo eso es lo que me da confianza para decirles que va haber presupuesto para atender al pueblo", indicó.

En un comunicado, Grupo Modelo explicó que el 16 de enero, la Segunda Sala de la Corte estudió un amparo promovido por Beatriz Sánchez Navarro Redo, ex accionista de Grupo Modelo, que impugnó el cobro de 5 por ciento de Impuesto Sobre la Renta (ISR) que el SAT le aplicó en junio de 2013, tras la venta de sus acciones a la empresa InBev Anheuser Busch.

Este amparo hubiera obligado a tribunales inferiores a resolver si procedía la devolución de ISR solicitada por Sánchez Navarro.

El proyecto fue desechado por 4 votos contra 1 y returnado al Ministro Javier Láynez, quien presentará un nuevo proyecto en el sentido de negar el amparo.

Sin respuesta

Rechaza Presidente de México responder a su homólogo de EU.

- "Lamentablemente, los casos de asesinato en México en 2018 aumentaron un 33% en comparación con 2017, a 33,341. Esta es una gran contribución a la crisis humanitaria que se está produciendo en nuestra frontera sur y luego se extiende por todo nuestro país. Peor que Afganistán", publicó Donald Trump en Twitter.

- "No quiero decir nada. Respeto, yo respeto, como decía Bora: 'respeto, yo respeto' (en referencia al entrenador de fútbol Bora Milutinovic). Así estamos en algunos casos", respondió Andrés Manuel López Obrador en conferencia.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 1 de febrero de 2019